

Según reuñéndose las comisiones de las Cortes, habiendo sido convocada la de Trabajo, a cuyo acta se someterá el proyecto de ley de 23 de septiembre de 1939 a las viudas y huérfanos de militares.

Dicha Comisión se reunirá a las once de la mañana del día 4 de mayo próximo.

El mismo día celebrará sesión la Comisión de Defensa Nacional, que estudiará la reorganización del Cuerpo de Maquinistas de la Armada y la modificación del artículo 19 del Estatuto de Clases Pasivas.

La reunión tendrá lugar a las cinco de la tarde.

También ha sido convocada la Comisión de Presupuestos para las cinco de la tarde del día 6, a fin de dictaminar varios proyectos que tiene pendientes de estudio.

¡Viuda trabajadora!

Si trabajas por cuenta ajena, no debes ignorar que el Estado Nacional Sindicalista te concede el Subsidio Familiar para tí y para tu hijo.

La ofensiva aérea de las Naciones Unidas señalará el momento de la invasión del Continente

Alemania opone tranquila serenidad al nerviosismo de las democracias

Urgencia de la invasión

Siguen intensificándose los bombardeos con millares de aparatos sobre Alemania y países ocupados por los germanos y resuena cada día con mayor insistencia el anuncio de la invasión aliada al continente europeo.

¿Será la ofensiva aérea el preludio primero de la invasión tan resobada? Todos los indicios que se advierten hacen sospechar que la invasión es inminente, y por cierto más discutida entre las democracias que entre los países del Eje; su repetido anuncio causa más sensación en Washington que en Berlín.

A los anglosajones les urge llevar a cabo su cacareada ofensiva porque las pérdidas que experimentan en cada raid terrorista sobre Europa les cuesta un mayor número de aviones. Hasta ahora las pérdidas se han cifrado en más de un 40 por 100 y no compensan los resultados obtenidos sobre Alemania; cuya industria de guerra sigue funcionando igual que antes de los bombardeos. La táctica implantada por los norteamericanos de que cada bombardero en vuelo diurno lleva dos cazas como protección tampoco les ha dado resultado, pues las pérdidas son mayores, si cabe, que en los vuelos nocturnos. Además, como los cazas no tienen el radio de acción de los grandes bombarderos han de ser relevados desde Londres a Berlín por lo menos tres veces y el gasto de combustible y las pérdidas que les infligen la caza y la defensa anti-aérea alemana no se ve compensada ni con mucho con los resultados obtenidos hasta ahora. Por otra parte, en Moscú no causan sensación esos bombardeos, pues lo que allí quieren es que cuantos antes se abra un segundo frente.

Y ante este nerviosismo de las llamadas Naciones Unidas, se percibe la gran seguridad de las potencias del Eje y la seguridad que tienen en su victoria final, como lo prueba la última entrevista de Hitler y Mussolini, en la que se han adoptado medidas directrices de la guerra, en la que cada vez toma una parte más activa el Ejército Republicano Fascista, consciente de que en esa lucha se juega el porvenir de Italia, que está directamente unido al del mundo, pues para que éste subsista en su organización humana, tiene que derrotar a su único enemigo secular: el comunismo.

Alemania parece haber terminado sus preparativos en el oeste

BERLÍN, 28.—La actividad de combates acrecentada por ambas partes beligerantes en el frente del Este, y la reforzada vigilancia de los alemanes contra ciertos puntos neurálgicos del frente de invasión británico caracterizan la situación de la guerra en Europa, según escribe el colaborador militar de la agencia D. N. B.

Añade a continuación que los soviets han comenzado su acción de ataque, primeramente en el bajo Dniéster, como preludio de una serie de batallas de primavera, previstas en sus planes, y que el ataque germanorrumano progresa en el sector de Yast, así como que el adversario pone en juego en el bajo Dniéster numerosas formaciones de infantería, secundadas por la artillería, que las prepara el terreno. En el sector de Kovel—añade—las tropas alemanas han desplegado gran actividad en operaciones destinadas a lograr una rectificación del frente de vanguardia. En el sector del norte, los húngaros y alemanes han iniciado ataques de cierta importancia.

La sorpresa es una ventaja

De parte alemana no se expresa la menor duda de que las potencias occidentales estén preparadas convenientemente para la invasión. Los alemanes no discuten la superioridad naval y aérea de los aliados. Sin embargo, se sostiene otra opinión por lo que se refiere al momento de sorpresa en el desarrollo de las operaciones de invasión. En opinión de los círculos militares alemanes la ventaja mayor de las potencias occidentales está en la sorpresa, no tanto por lo que toca al momento cuanto por lo que respecta al lugar del asalto y a la clase de las armas y de las tropas. Sobre este punto se hacen constar los siguientes factores:

Frente al frente defensivo, en su mayoría rígido, del Atlántico, las potencias occidentales disponen de medios móviles de lucha que permiten la organización de todos los centros de gravedad previstos. Dado el radio de acción de los bombarderos y de los cazas angloamericanos puede ser atacado incesantemente todo punto de la costa del Atlántico, desde el golfo de Vizcaya hasta el mar del Norte, por la aviación y los buques de guerra. El momento de sorpresa está en el lugar donde tendrá lugar el ataque principal.

De parte alemana se supone que el mando angloamericano ha desarrollado de las experiencias en África y en Italia una táctica que, por lo que se refiere a la intervención de las más heterogéneas armas y tropas, representa también un momento de sorpresa.

Asimismo, el empleo de nuevas armas y otros medios de guerra modernos, puede proporcionar, en opinión de Berlín, algunas sorpresas para los defensores alemanes.

Enseñanzas de la experiencia

Si al parecer en los círculos alemanes se espera con calma la invasión, esta confianza y tranquilidad se apoya de seguro, no solo en las experiencias hasta ahora recogidas y en la organización del muro del Atlántico, sino también en la capacidad ya demostrada del mando alemán y en el espíritu combativo de las tropas del Reich. La experiencia ha mostrado que ni la protección aérea más potente es susceptible de eliminar la reacción de las armas alemanas, especialmente de la aviación del Reich. El ejemplo de Cassino ha puesto de relieve que ni la intervención a ultranza de la artillería y de la aviación es capaz de conmovir una defensa bien organizada. La lucha por las líneas de aprovisionamiento continuará siendo unilateral, ya que la servidumbre del muro del Atlántico está abastecida convenientemente.

La decisión residirá más bien—incluso en el caso de una penetración del muro del Atlántico—en las reservas móviles y en la capacidad del mando alemán. El Estado Mayor angloamericano no ha demostrado todavía en ninguna ocasión que sea igual o superior al mando alemán.

Mientras los bombarderos angloamericanos siembran las ruinas y el

Gran barrera defensiva

BERLÍN, 28.—Una unidad motorizada de ingenieros alemanes ha establecido en ocho días una gran barrera de defensa, en 20 kilómetros de longitud y de una profundidad considerable, en el sur de la costa francesa del Atlántico. Han sido colocadas más de 200.000 minas de todas clases 33 kilómetros de barrera de troncos y 100 kilómetros de obstáculos con alambradas. Ha sido creado un sistema impenetrable de verdaderas trampas para hombres y tanques.—EFE.

espanto en las regiones germanas, en Inglaterra y en los Estados Unidos se estudian los pros y los contras de los preparados desembarcos y el primer ministro sudafricano, Smuts, el secretario adjunto de Estado norteamericano Stettinius, Eden, el embajador soviético Gusev charlan frecuentemente con Churchill en misteriosas conferencias.

En este cuadro bélico destaca la gran paradoja de que Rusia y Japón refuerzan su solidaridad con importantes acuerdos de mutuo apoyo que reportan a las dos grandes potencias asiáticas grandes ventajas en un momento en que cada parte contratante se encuentra empeñada en una lucha a muerte contra los aliados de la otra.

Inspección de Primera Enseñanza de Avila

Con flores a María...

Se acerca el mes de Mayo, el de las flores, mes dedicado a la que es Flor por excelencia, a la Santísima Virgen Madre del Amor Hermoso.

En este mes, como si la Naturaleza toda quisiera lucir sus galas, esmalta los campos, con flores de las más variadas especies y tributa también culto a María poniendo a sus plantas una alfombra de delicados matices como homenaje de adoración y reverencia a tan celestial Señora.

Mes de Mayo dedicado a María. En las Iglesias, en las Escuelas, en las calles y plazas, se oye con frecuencia ese evocador y tradicional cantar.

Venid y vamos todos con flores a porfía con flores a María que Madre nuestra es.

La Escuela católica española, que por ser eminentemente Mariana, ha dado siempre pruebas de amor y devoción sin igual a la Santísima Virgen, no puede por menos en este mes de rendirle pleitesía y admiración, entonando himnos de alabanza en su honor y deshojando a sus plantas las flores que en forma de preces, himnos y poesías, elevan los niños con su inocente canto.

Flores de amor, de adoración y de virtudes, serán las que ofrezcan en tu Escuela las niñas este año; florecillas, florecillas de amor y de sacrificio que son las más agradables a los ojos de Dios: verdaderos ramilletes espirituales, fruto patente de amor y devoción a la Santísima Virgen.

Estimula a tus niñas: a medida de tus fuerzas comienza por formar dentro de tu clase un altar sencillo pero que no esté exento de belleza y de armonía y después, confía a tus pequeñas el arreglo y cuidado del mismo, pues aparte del sabor sobrenatural que llevan en sí todas estas cosas, ayudarás

a desarrollar y perfeccionar el sentido estético en tus alumnas.

Cuantas ocasiones se te presenten en este mes para intensificar la piedad en tu Escuela, debes aprovecharlas. Comñiones, oraciones y sacrificios serán las flores que como una orla adornará y servirá de remate a los trabajos diarios del cuaderno escolar; poesías y cánticos que hagan vibrar de emoción a esas almitas infantiles confiadas a tí...

Maestra rural, que tienes que extender un radio de acción fuera de la Escuela, y más aún en estas circunstancias en que tu pueblo por estar muy lejos de la parroquia carece de sacerdote y delega en tí.

No puedes permanecer impasible ante esta necesidad que se te presenta en tu Escuela rural. La iglesia de tu pueblo espera mucho de tí; espera la ayuda de tus manos para adornar el altar de la humilde capilla de aldea; espera de tus cánticos que unidos a los de las «antiguas alumnas» alaben a María.

No olvides que debes de dar el mayor realce posible a estos cultos dentro de tu Escuela. No te conformes con hacer el Ejercicio de las Flores como una cosa forzada y rutinaria. Estos cultos están preceptuados en la O. M. del 9 de abril de 1937. Así pues si al hacer las Flores, procuras dables la solemnidad que merecen, además de cumplir lo legislado, prestarás obediencia a las disposiciones del Santo Padre pidiendo por la paz de que tan necesitados estamos, aportarás tu granito de arena a honrar a la Virgen Santísima y ya sabes que este mes, muy especialmente, es todo por ella y para Ella.

Concepción Ochando. Inspectora de 1.ª Enseñanza.

Una misión de ilustres intelectuales portugueses se halla en España para colaborar en trabajos planteados por la Universidad de Santiago de Compostela, tan afín a la insigne catedra de Coimbra. A la par que en las relaciones peninsulares, Portugal y España desde 1936 han emprendido nuevos rumbos conjuntos. Aumentan las ocasiones de frecuentación de las que se deduce un mejor conocimiento y entendimiento. Las dos naciones mayores cuya gloria llena capítulos enteros de la Historia del Mundo han llegado a lo que puede denominarse plenitud de amistad e identificación inteligente. Por el camino de la mutua inteligible autonomía nacional nos hemos encontrado portugueses y españoles en cruces decisivos de la política del pensamiento y de la colaboración. Se ha creado una sensibilidad española afectuosa y cordial en relación con el pueblo lusitano.

Si los dos pueblos estuvieron separados espiritualmente ello se debió sobremanera a los azares de gestiones gubernamentales desdichadas y quizá turbias maniobras extrañas, adversas a la posibilidad de que surgiera entre las dos naciones una comprensión mutua. Las muchedumbres portuguesas y las españolas a pesar del divorcio y de la indiferencia que a las veces existieron entre los respectivos gobiernos nunca dejaron de profesarse una fraternal simpatía.

Entre los intelectuales la efusión fué material y en el siglo XIX, y a principios del nuestro, las relaciones culturales individuales lanzaron la semilla que después ha fructificado bajo la rectoría política del Caudillo de España y del presidente Carmona asistido por el doctor Oliveira Salazar. Los españoles hemos advertido desde hace muchos años cómo el pensamiento y la obra de los intelectuales portugueses es naturalmente por responder a una tradición cultural trabajada en siglos de independencia y de grandeza tan considerable como la de los pueblos europeos de mayor calidad. En la obra de don Marcelino Menéndez y Pelayo y en las más recientes de don Miguel Unamuno, las páginas dedicadas al pensamiento portugués son entrañables y justas. Igual número argumentarse de los portugueses cuyos intelectuales Antonio Sardinha, Ceira Junqueira, han trabajado arduamente por la mayor comprensión entre los dos pueblos.

Los grandes escritores portugueses son conocidos en España por iniciativa privada siempre secundada por la atención y el interés del público. La visita de los profesores lusitanos a la Catedral de Santiago de Compostela (Galicia) donde el portugués del Norte se encuentra sin transición alguna como en su hogar, es una corroboración, en el dominio de lo intelectual, de la afinidad contemporánea entre las dos naciones. Creemos y esperamos que todos estos signos del renacimiento de la pura y transcendental amistad hispana seguirán tareas más amplias de colaboración. En el área de la ciencia y de la literatura hay infinitas misiones que acometer y cumplir felizmente. La política española está dispuesta a fomentar con entusiasmo todo cuanto pueda servir al cumplimiento de los altos y permanentes fines de España y Portugal que por primera vez en nuestro tiempo se abrazaron fraternalmente en 1936.

FALLECE EL SECRETARIO DE MARINA NORTEAMERICANO CORONEL KNOX

Después de la catástrofe de Pearl Harbour ha sido el gran impulsor de las construcciones navales

Obtuvo grandes triunfos en todas las actividades que emprendió

WASHINGTON, 28. (Urgente).—Frank Knox, secretario de Marina de los Estados Unidos, falleció esta tarde.—EFE.

Las dos Cámaras cerraron en señal de duelo

WASHINGTON, 28.—Las dos Cámaras del Congreso cerraron inmediatamente, en señal de duelo, tan pronto como se supo la noticia de la muerte del coronel Knox.

En el mensaje dirigido a las estaciones navales y al personal de la Marina norteamericana en el mundo entero, Forrestal, secretario interino del departamento de Marina, dijo: «El coronel Knox se consagró sin descanso y sin reserva a mejorar los intereses de su país. Su dirección durante la lucha actual fué inspirada y se dejará sentir hondamente».—EFE.

Honda emoción en todo el país

WASHINGTON, 28.—La noticia del fallecimiento del coronel Knox ha producido, por lo imprevista, honda emoción en toda la nación norteamericana.

El secretario de Marina, que contaba setenta años de edad, ha sucumbido a una afección gástrica intestinal, consiguiente al fuerte ataque de gripe que sufrió hace unas semanas.

La mujer de Frank Knox, ocurrida a las 13.08 horas, fué anunciada por el secretario de Marina en funciones Forrestal, ante el micrófono de la emisora del de-

MUTUA INDUSTRIAL Y MERCANTIL DE AVILA Y SU PROVINCIA PATROÑO. El seguro de Accidentes del Trabajo en la industria, debes hacerlo en nuestra Mutualidad Plaza de Italia, 4.—Teléfono 307

68 AVIONES angloamericanos abatidos

La "Luftwaffe" bombardea incesantemente la flota de la invasión

Gran Cuartel General del Führer.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: Veintinueve aviones enemigos fueron derribados ayer en los territorios ocupados al Oeste. Formaciones de bombarderos británicos efectuaron anoche ataques de terror contra distintas localidades del oeste y suroeste de Alemania, especialmente la ciudad de Friedrichshafen. Se señalan daños y víctimas entre la población civil. La D. C. A. ha derribado 47 bombarderos cuatrimotores. Formaciones rápidas de bombardeo alemanas atacaron anoche concentraciones navales y otros objetivos de importancia estratégica en la costa suroeste de Inglaterra con buen éxito. Durante el ataque efectuado por aviones enemigos contra un convoy alemán en aguas de Bodo, anunciado ya el 26 de abril, el número de aparatos derribados por unidades de la Marina de guerra

alemana ha sido de 11, en vez de tres como se dijo.—EFE. **Comunicado británico** LONDRES.—El ministerio del Aire comunicó: «Anoche, aviones del servicio de bombardeo volaron sobre territorio enemigo en poderosas formaciones. El objetivo principal ha sido Friedrichshafen, a orillas del lago Constanza. El tiempo fue bueno y los primeros informes indican que el bombardeo ha sido densísimo. También fueron atacados los apartaderos de Montzen, en Bélgica, y de Aulnoye, en Francia. Aviones «Mosquito» bombardearon Stuttgart y colocaron minas en aguas enemigas. En el curso de estas operaciones el enemigo perdió cuatro cazas por lo menos. Treinta y seis aviones aliados no han regresado».—EFE.

Los alemanes penetran en el sistema defensivo soviético de KOVEL

Gran Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «En el sector de Sebastopol han fracasado los ataques locales de los bolcheviques, ante el fuego concentrado de todas nuestras armas. El suboficial Winter, de un regimiento de granaderos, destruyó el 23 y 24 de abril 18 tanques enemigos; otros 16 fueron destruidos por el suboficial Heber, de un destacamento de cañones antitanques. Durante toda la jornada, el enemigo ha intentado en vano extender sus cabezas de puente en el sector del bajo Dniéster. Al norte de Jassi fueron rechazadas en duros combates nuevas tentativas de penetración realizadas por poderosas formaciones enemigas. Al sureste de Kovel, las formaciones del Ejército y de las S. S., armadas, apoyadas eficazmente por la Luftwaffe, han penetrado en sistemas defensivos escalonados en profundidad, del enemigo, y han rechazado al adversario en el sector de Turja. Durante la noche pasada, formaciones de aviones pesados alemanes han atacado las rutas de refuerzo soviéticas en el distrito de Saray. En el extremo norte han sido

rechazados, con sensibles pérdidas para el enemigo, varios ataques soviéticos, a los que precedió una intensa preparación artillera».—EFE. **Parte rumano** BUCAREST.—Comunicado del Alto Mando rumano: «Ataques locales contra la cabeza de puente de Sebastopol, todos ellos rechazados. En el bajo Dniéster han sido anulados los intentos de penetración del enemigo, con elevadas pérdidas para éste. Sin novedades dignas de mención en Besarabia central. Al norte de Jassi el adversario ataca con poderosas fuerzas blindadas. Han sido cerradas o reducidas algunas brechas. Se lucha encarnizadamente. Sin novedades dignas de mención en los sectores de Pascani y en los montes de Bucovina».—EFE.

Lanchas rápidas alemanas hundien 3 mercantes británicos

Gran Cuartel General del Führer.—Comunicado oficial: «Al amanecer de hoy, lanchas rápidas alemanas, mandadas por el capitán de corbeta Klug y el teniente de navío von Mirbach, han hundido frente a la costa meridional inglesa tres barcos, con un total de 9.000 toneladas. Estos buques formaban parte de un convoy británico escoltado por contratorpederos y otros muchos buques. Además a sido torpedeado y probablemente hundido, un buque de 200 toneladas. Durante los duros combates librados en esta ocasión, uno de los barcos de guerra británicos fue alcanzado por un torpedo, y se puede considerar probable su hundimiento, aunque éste no pudo ser observado a causa de las condiciones en que se desarrolló el combate. Las unidades alemanas regresaron a sus bases sin haber sufrido daños ni víctimas.»—EFE.

Impetuoso avance japonés a lo largo del río Kaladán

TOKIO, 28.—Informan desde el frente indobirmano que después de la ocupación de Paletwa, de la que se dió cuenta hace algunos días, el avance japonés se desarrolla impetuoso a lo largo del río Kaladán. Una formación nipona consiguió cercar una base aliada situada a 30 kilómetros al norte de Paletwa y a escasos kilómetros de Dalemte. Entre tanto, otras unidades japonesas continúan las operaciones de limpieza en la margen izquierda del Kaladán para expulsar de allí a los aliados.—EFE. **Parte Japones** TOKIO.—El Gran Cuartel Imperial comunica: «Apoyado por poderosas formaciones de cobertura, el enemigo comenzó el 22 del corriente mes a efectuar desembarcos en las proximidades de Hollandia y Aitape, en Nueva Guinea. Desde esta fecha, el adversario ha reforzado sus formaciones. Las tropas de tierra y las formaciones aéreas japonesas se han opuesto a la acción del enemigo, obligándole a aceptar combate. En estos momentos continúan las batallas en ambos sectores.»—EFE. **Parte aliado** Cuartel General Aliado del Pacífico Suroeste.—El comunicado oficial del día de hoy dice: «Con la conquista del principal aeródromo en Hollandia, las fuerzas norteamericanas ocupan ahora los tres campos de aviación de dicho sector emplazados al noreste de Nueva Guinea. Trescientas millas al sureste, las tropas australianas han conquistado Alexishafen, situada a cerca de Madang. La resistencia japonesa en la isla Seki, frente a Alexishafen, ha sido vencida por un desembarco anfibio. En la cabeza de puente de Aitape la infantería de marina estadounidense ha realizado un nuevo avance.»—EFE. **Un Portaaviones americano alcanzado por dos Torpedos** TOKIO, (SET).—El Cuartel General Imperial comunica: «Un submarino japonés atacó el 26 de abril a un gran portaaviones aliado al este de las islas Marshall alcanzándole con dos torpedos.»—EFE.

quier base japonesa de la línea de defensa nipona establecida entre las islas Buriles y Nueva Guinea. La Flota japonesa, mandada por el almirante Koga, dará una lección a los almirantes norteamericanos Chester, Nimitz y William Halsey» El portavoz recordó a continuación que también la Flota rusa fue aniquilada por los japoneses después de que en aquella ocasión la Marina nipona no se había dejado ver durante más de medio año. Respecto a la potencia de ambas Flotas hoy beligerantes, declaró que la superioridad numérica de la Armada norteamericana es sólo una tercera parte de lo que se declara en Washington. Por el contrario, dijo, el ejército japonés jamás ha dado ni da detalles sobre el programa de construcciones navales y de producción de aviones. «El único camino que queda al enemigo—terminó diciendo—para agenciar noticias sobre la potencia naval japonesa es avanzar tan profundamente en el Pacífico que se den cuenta del caluroso recibimiento que les hará la Flota nipona.»—EFE. **Parte nipón del sureste asiático** TOKIO.—Comunicado del Gran Cuartel Imperial: «En apoyo de las tropas de tierra niponas que operan en el sector de Imphal—frente de Birmania—, las fuerzas aéreas japonesas han logrado el 25 de abril los siguientes éxitos: Doce aviones de transporte enemigos derribados, cuatro de ellos probables. Once aparatos de caza adversarios, también derribados. Ocho aviones de transporte, averiados. Las pérdidas japonesas ascienden a dos aparatos.»—EFE.

Agricultor La percepción del Subsidio Familiar, es ya una realidad para ti: El Estado Nacional Sindicalista, ha dictado las normas especiales que tus peculiares características de trabajo exigen. Pide información en las Delegaciones de la Caja Nacional de Subsidios Familiares o de la Organización Sindical.

Reconocimientos en Italia

Parte alemán Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: «Italia: Se señala actividad de elementos de reconocimiento propios. Han sido rechazados varios asaltos del adversario. La isla de Corcula, en el mar Adriático, ha sido limpiada de bandas comunistas».—EFE. **Parte aliado** Cuartel General avanzado de las fuerzas aliadas en el Medite-

rráneo, 28.—El comunicó oficial dice: «El tiempo ha liminado grandemente la actuación de las fuerzas aéreas aliadas del Mediterráneo durante el día de ayer. Cazabombarderos atacaron un depósito de munición cerca de Magliana y cazas efectuaron vuelos de patrulla. En total se realizaron unos 180 vuelos. El enemigo no desplegó actividad y todos los aparatos aliados regresaron a sus bases. Nuestras patrullas efectuaron operaciones ofensivas en todo el frente.»—EFE.


MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

Edicto Barco de Avila

El Juez de Primera Instancia de Barco de Avila y su Partido. Hace saber: Que en este Juzgado se tramita expediente para declarar el fallecimiento de Victor Mateos Peral, nacido el 20 de abril de 1894, hijo de Venancio y de Marta, el cual se ausentó en el año de mil novecientos veintidós a la República Argentina sin que desde el año de 1930 se hayan tenido más noticias suyas. Y para su publicación en EL DIARIO DE AVILA, de esta provincia, se expide el presente en Barco de Avila a dieciocho de abril de mil novecientos cuarenta y cuatro. El Juez de Primera Instancia accidental, Salvador Alvarez Araoz.—P. S. M., Ezequiel Romero.

Estudiantes HOGAR UNIVERSITARIO "EL PILAR" Dirigido por sacerdote navarro. Confort. Economía. Ambiente familiar. **General Pardiñas, 80 MADRID** **Dr. PUGA** Catedrático de Partos y Ginecología. Sanatorio «María Teresa» del doctor Diez. Salamanca

Gandhi tiene malaria y está muy débil BOMBAY, 28.—Se precisa en los círculos gubernamentales que Gandhi sufre un ataque de malaria. El mahatma se halla todavía en el palacio de Poona, propiedad del Aga Khán, en donde fué confinado por las autoridades británicas hace 18 meses.—EFE. —Gandhi está muy débil y su estado de salud inspira inquietud, anuncia un comunicado oficial del Gobierno indio. El mahatma no se ha repuesto de su última enfermedad y, aunque no ha vuelto a tener fiebre, se halla muy prostrado.—EFE.



Cuando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el DIGESTÓNICO del Dr. Vioante VENTA EN FARMACIAS

La Flota Nipona Espera SHANGHAI, (STE).—La declaración del almirante norteamericano King, quien afirmó que la Flota de los Estados Unidos domina el Pacífico, ha sido contestada por el portavoz de la Marina Japonesa en Shanghai, capitán Keizó Matsushima. Este afirmó: «En el caso de que la Flota norteamericana avanzase hacia el Oeste, e intentase atacar cual-

Pétain, en Vichy VICHY, 28.—El mariscal Pétain que regresó ayer por la tarde a Vichy, procedente de París, se ha incorporado esta mañana a su despacho oficial. El jefe del Estado fué saludado ante el Hotel du Parc por gran cantidad de público.—EFE.

Compañía-Hispano Americana de Seguros y Reaseguros

Dirección General: Montera, 47. MADRID. Seguros de Transportes, Incendios, Mobiliario combinado, Robo, Individual, Acumulativo, Responsabilidad Civil, Accidentes del Trabajo. Recaudación de primas en 1942: Pesetas 57.871.693,98. REPRESENTANTE EN AVILA: **Don Manuel Enríquez Mateos** Travesía del Pocillo, 4. -- AVILA. Autorizado por la Dirección General de Seguros.



Si Va padeciendo del ESTÓMAGO o INTESTINOS...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.
En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el Elixir Estomacal SAIZ DE CARLOS (Santitas) Aprobado y homologado

F. Velo Temes, Médico Especialista en Obstetricia y Ginecología. Maternólogo del Estado, por oposición. De las Clínicas de San Carlos y Maternidad de Santa Cristina, de Madrid. De las Clínicas Ginecológicas de Francfort y Getings (Alemania), Consultorio (provisional): Vallespin, 17.

La fiesta de mañana en el santuario abulense de Santa María de la Cabeza

En Andújar han comenzado los festejos en honor de Nuestra Señora para la entrega oficial del histórico santuario gloria de nuestra Cruzada

Mañana, coincidiendo con las fiestas organizadas en Andújar para la entrega oficial del santuario glorioso reconstruido de Nuestra Señora de la Cabeza, donde mostró su heroísmo y amor a la Patria la concentración de la Guardia Civil al mando del capitán Cortés frente a la vesania roja, se celebrará en el santuario abulense de la misma advocación mariana una solemne misa, a las once de la mañana, organizada por el ilustre Patronato de Nuestra Señora de la Cabeza, de esta ciudad. Asistirán los jefes de la Comandancia del Benemérito Instituto, con la oficialidad y números francos de servicio. El ilustre Patronato de Nuestra Señora de la Cabeza invita al pueblo de Avila a sumarse a este acto con carácter de homenaje a la Guardia Civil.

Cofradías de toda España llegan a Andújar

ANDUJAR 28.—Han comenzado los festejos en honor de la Virgen de la Cabeza. Durante todo el día no se ha interrumpido el paso de carrozas adornadas con flores y el de coros de muchachas entonando cantos regionales y ejecutando bailes. Poco después de las seis y media empezaron a llegar Cofradías; entre ellas las de Madrid, Linares, Alcalá la Real y Valencia; que vinieron por la carretera de Madrid, y las de Sevilla, Córdoba, Montoro y otras, que vinieron por la carretera de Sevilla; en total sobrepasan la cifra de cincuenta.

De Córdoba ha venido un grupo compuesto por doce camaradas ex combatientes de la División Azul, uno de ellos mutilado de una pierna, que han realizado el viaje a pie para postrarse ante la Virgen. A las diez de la noche, en la capilla de la Virgen de la Cabeza, en la avenida del Generalísimo se ha cantado una solemne salve, con asistencia de las Cofradías y presidiendo autoridades y jerarquías.—(Cifra).

Plaza vacante

Cargo de campanero de la Santa Iglesia Catedral. Las solicitudes al Excmo. Cabildo Catedral.

Notas deportivas

La Comarcal y los infantiles

El Presidente de la Delegación Comarcal de Fútbol, don Jerónimo Tomé, nos ruega la publicación de la siguiente nota:

«Todos los muchachos que deseen formar parte de equipos de fútbol controlados por la Federación, deben estar advertidos de que para ello es preciso someterse a las siguientes normas:

1.ª No se admitirá a ningún chico sin el consentimiento expreso o tácito de los padres.

2.ª Es condición indispensable disfrutar buena salud y adecuada constitución física; la más pequeña duda sobre este particular será causa de baja, temporal o definitiva.

3.ª No podrán ingresar en estos equipos, y en caso de formar parte de ellos serán baja, los muchachos que no cumplan bien sus deberes de estudiantes, dependientes, obreros, etc., según la ocupación de cada uno. Así, por ejemplo, no será admitido o será expulsado el estudiante que pierda curso, o el empleado, aprendiz, botones, etc., cuyos jefes no se hallen satisfechos de sus servicios.

Para conocer esta circunstancia, cada jugador deberá manifestar cual es su ocupación; oficina, comercio o taller donde trabaja o centro en que realiza sus estudios.

4.ª No podrán formar parte de los equipos los muchachos sin ocupación conocida.

5.ª Nunca jugarán partidos ni realizarán entrenamientos de conjunto de que no den cuenta a la Delegación, y bajo ningún pretexto deben unos u otros durar más de una hora ni pasar de tres por semana, como máximo.

6.ª Hasta tanto que terminado el estadio municipal, se reglamenten las clases de educación física y los entrenamientos deportivos, cada equipo infantil tendrá un entrenador provisional a quien esta Delegación hace responsable de cualquier exeso que en este orden pudiera cometerse y a quien a la vez encarga con el mayor interés que excluya de los entrenamientos y partidos a los muchachos viciosos, indisciplinados, incorrectos o agresivos, dando cuenta, en caso de mala conducta manifiesta, a esta Comarcal para la baja temporal o definitiva en los equipos correspondientes».

Sánchez Prieto

MEDICO
PIEL-VENEREAS-SIFILIS

Solemne funeral

por el eterno descanso del Excmo. Sr. D. Angel de Diego Capdevila, organizado por la «SOCIEDAD FILARMONICA ABULENSE»

En la S. A. I. Catedral se ha celebrado esta mañana un solemne funeral, ofrecido por la Sociedad «Filarmónica Abulense» por el eterno descanso del que fué presidente entusiasta de dicha entidad, excelentísimo señor don Angel de Diego Capdevila.

En el presbiterio había sido dispuesto severo túbulo, ante el cual ocupaban la presidencia con el hijo del finado, excelentísimo señor Intendente general, don Angel de Diego, los ilustres hermanos de éste, y el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento; excelentísimo señor gobernador militar; los ilustrísimos señores alcalde de Avila y presidente de la Excelentísima Diputación Provincial; el muy ilustre señor secretario cancliller del Obispado en ausencia de S. E. Rvdma.; el ilustrísimo señor delegado de Hacienda, vicepresidente de la Sociedad Filarmónica, en funciones presidenciales; miembros de la directiva y diversas personalidades y representaciones.

Ofició el Santo Sacrificio de la Misa el muy ilustre señor don Leandro Martín, asistido por los beneficiados señores López Esteban y Esteban Matilla. El coro, integrado por elementos de varias Comunidades religiosas, Seminario y Catedral, dirigidos por el maestro de Capilla, y con participación en el acompañamiento de gran número de destacados elementos musicales de la ciudad, cantó la Misa de Requiem de P. Rossi, y al final un solemnisimo responso.

Renovamos nuestro sentido pésame a la ilustre familia de Diego y lo expresamos a la Sociedad Filarmónica por la pérdida de su antiguo presidente.

DESEASE buena cocinera con informes. Buen sueldo. Santo Tomás, 7.

SE VENDEN varios muebles. Larreta, 7, de siete a ocho.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 15,5 a las 18 horas.
Mínima, 2,3 a las 8 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Concierto XXII de la Sociedad Filarmónica Abulense

Se celebró anoche en el Teatro Principal

Con gran asistencia de público se celebró anoche en el Teatro Principal de esta Capital el XXII Concierto organizado por la Sociedad Filarmónica Abulense, a cargo de la Agrupación Nacional de Música de Cámara, con Juan R. Casaux violoncellista y Enrique Arcos, pianista. La primera parte del programa contenía la Sonata en Sol mayor de J. B. Breval; la Toccata de Frescobaldi y el Rondó de Boccherini. La segunda parte la llenaba por entero la Sonata en Fa mayor, Op. 6, de Strauss. En la parte final oyeron los numerosos aficionados al bello arte, que llenaban la sala, el Adagio de Bach; Nocturno en Mi bemol de Chopin; Revéris de Schumann y Rapsodia Húngara de Popper.

Las figuras de Casaux y Aroca son en Avila familiares a los amantes de la buena Música, constituyendo la mejor recomendación para los programas de nuestros conciertos. Anoche hicieron alarde de tales maravillas técnico-artísticas, difíciles de enumerar, que el público aplaudió incesantemente al final de cada una de las interpretaciones. Merece por esto la Junta Directiva de la Sociedad Filarmónica Abulense una nueva felicitación de parte del alto ambiente social abulense que se congrega en tan agradables reuniones.

AUXILIARES TÉCNICOS DE CORREOS

Ambos sexos. No se exige título.
Entrada 5.000 pesetas y gratificaciones
Preparación por profesorado especializado
Informes: MARIN SANCHEZ
Caballeros, 17, bajo

SE VENDE bicicleta. Razón: Calle de Cobaleda núm. 20, interior, bajo.

Sección Femenina

III Concurso Nacional de Coros y Danzas

El próximo martes, día 2 de mayo, se celebrará en el Teatro Principal a las doce de la mañana, la segunda prueba del III Concurso Nacional de Coros y Danzas; en ella participarán los coros de Las Navas del Marqués y el de esta capital.

Actuarán también el grupo de Danzas de Avila y el coro mixto de Las Navas del Marqués, interpretando canciones y bailes regionales.

Las localidades pueden recogerse en esta Delegación de la Sección Femenina (Departamento Provincial de Cultura) Avenida de Portugal 33.

C. N. S.

Sindicato de Hostelería y Similares

Se pone en conocimiento de todos los industriales del Grupo de Hospedaje, Restaurants y Casas de Comidas de esta capital y provincia que durante los días 1 al 15 inclusive del próximo mes de Mayo pueden pasar por las Oficinas de este Sindicato sitas en la Plaza de Pedro Dávila número 2 y durante las horas de oficina por la mañana a recoger los Vales de azúcar, aceite, café y jabón. Igualmente pueden hacerlo los dueños de los establecimientos de Cafés y Bares para recoger citados Vales de azúcar, café y jabón. Es requisito indispensable la presentación del carnet sindical sin el cual no se les entregará los suministros.

Se hace saber también tanto a los industriales de Hospedaje como a los de Cafetería que por orden de la superioridad están obligados a ofrecer en sus establecimientos a los clientes el servir en aperitivos y entremeses las anchoas, artículo que han de tener expuesto en igual forma que los de otras clases.

El delegado provincial del Sindicato

A. BALLESTEROS

MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tamé, núm. 4
(Censura sanitaria número 237)

Calzados y sombrerería de

FELIX MARTIN Generalísimo Franco n.º 8

Sin ruidos ni pomposidad, sino con discreción y con la seriedad que le caracteriza, procurará esta Casa proporcionar a su distinguida clientela, como siempre lo ha hecho, calzados de las calidades más selectas a precios que no admiten competencia. ¡NADA DE SALDOS!

Visiten la gran exposición que presenta en sus hermosos escaparates, de infinidad de artículos últimos creaciones de la moda para la temporada de primavera, rebajados todos con el DIEZ POR CIENTO del precio que éstos marcan.

Vea NUESTRA GRAN EXPOSICION

Mañana, domingo, día y noche,

se maravillará, sentirá deseos de ser la primera en comprar el lunes, pero le rogamos que no tenga prisa; el martes, el miércoles y la semana próxima, quizá compre más gangas.

Piense que sostenemos permanente esta descomunal oferta

Rogamos no se estacionen ante nuestros escaparates.

Piense Ud. que todos querrán admirar esta exposición única